

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala kasih dan berkat-Nya yang senantiasa dicurahkan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Perbandingan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Metode *Talking Stick* dengan Media Audiovisual dan Tanpa Media Audiovisual pada Materi Sistem Reproduksi di Kelas XI SMA Negeri 1 Labuhan Deli Tahun Pembelajaran 2012/2013”** disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., Bapak Drs. M.Yusuf Nasution, M.Si., dan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran untuk penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Dekan FMIPA Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D., Ketua Jurusan Biologi Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si., Bapak Drs. Lazuardi M.Si., selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf dan Pegawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah banyak membantu penulis.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan juga kepada Bapak Muliadi, S.Pd., M.Si., selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Labuhan Deli; kepada guru-guru Biologi SMA Negeri 1 Labuhan Deli: Bapak Yusman, M.Pd. yang sekaligus sebagai Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum, Bapak Drs. Paropo Siregar, Ibu Rosdiana Dalimunthe, S.Pd., dan Ibu Titing Mahyana Genaly, S.Pd., untuk semua bantuannya selama penelitian ini berlangsung, begitu juga kepada seluruh guru beserta Staf dan Pegawai di SMA Negeri 1 Labuhan Deli; dan juga kepada

seluruh siswa kelas XI IPA₁ dan XI IPA₂ untuk kerjasamanya selama penelitian ini berlangsung.

Pada kesempatan ini, ucapan terima kasih secara khusus penulis sampaikan kepada Bapak Ikhwan Idris Hasibuan, S.Ag., M.Pd., guru Biologi SMA Negeri 1 Labuhan Deli untuk bimbingan dan bantuannya yang intensif diberikan kepada peneliti selama penelitian ini berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Drs. Dimson Hutabarat dan Ibunda tercinta Rosmida Simorangkir, juga kepada Adinda Suetha Ronarumata Hutabarat dan Elandinda Hasianta Hutabarat, beserta seluruh keluarga yang senantiasa mendoakan, memberikan motivasi dan dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan dari skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis

Mosarina Sri Ivana Hutabarat